

demeurer ou à retourner accomplir leurs saintes vengeances dans les salles d'hôpitaux, dans les asiles des pauvres, dans les refuges pour l'enfance abandonnée ; qui ayant perdu tout espoir de rester dans leur pays, se réfugient dans les colonies lointaines et baisent le sol qui leur rappelle au loin l'ingrate patrie, et éteignent leurs justes ressentiments en prodiguant leurs soins affectueux au lit des lépreux et des pestiférés.

“ Voilà la violence prêchée par Jésus, voilà la violence pratiquée par ses vrais sectateurs, que M. Clémenceau, avec une audace, non pas rare, mais unique, a cru devoir dénoncer à la tribune de la Chambre française.

“ Mais plus que l'indignation, plus que le sentiment de protestation que mettent sur nos lèvres, pour une telle inconvenance, la foi, l'histoire, le bon sens et l'honnêteté naturelle, ce que nous éprouvons est un sentiment de compassion profonde, à la pensée que des hommes de cette espèce sont, hélas ! les derniers remparts qui restent encore pour retenir le torrent socialiste qui menace de submerger notre sœur latine ”.

### “ BUCK, MON PAUVRE BUCK ”

**B**UCK était un voleur de profession.

A quatorze ans, il quittait le toit paternel pour s'enrôler dans la société des pillards de maisons.

Américain de naissance, il avait exercé son métier un peu partout.

C'est lui qui, entre autres méfaits, avait fait sauter le coffre-fort du bureau de poste de Farnham, il y a quelque quinze ans, pensant y trouver une somme de cinq mille piastres. Heureusement que le maître de poste avait eu du flair et qu'au lieu de mettre son argent dans la voûte de sûreté, il était allé le déposer à la Banque des Cantons de l'Est.